



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
ContraRéplica	1,8	07/06/2023	NACIONAL

PRESIDENTE EXHIBE “RACISMO Y CLASISMO” DE LA “DOCTORA” DENISE DRESSER. P. 8



CRITICA AMLO A DRESSER POR DICHS CLASISTAS CONTRA DELFINA GÓMEZ

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador (AMLO) criticó a la politóloga Denise Eugenia Dresser Guerra luego de dedicar un par de publicaciones con dichos clasistas contra Delfina Gómez, ganadora de la elección a gobernadora en el Edomex.

En conferencia de prensa, AMLO declaró que Denise Dresser es la muestra de que los grados académicos no son signo de inteligencia y respeto, pues ha estado emitiendo dichos clasistas contra Delfina Gómez. Al mostrar el primero de ellos, cuestionó que acusara a “La Maestra” de ser una “delincuente electoral” y haber “descontado” dinero ilegalmente a trabajadores cuando fue presidenta municipal de Texcoco.

El mandatario también reaccionó al comentario de que la vencedora de la elección no cambiará las prácticas de gobierno del partido dominante en la entidad del Valle de México “porque está



Denise Dresser es la muestra de que los grados académicos no son signo de inteligencia y respeto, dijo. Especial

ligada al viejo sindicalismo priista”

López Obrador también respondió al señalamiento de la académica en el que asegura que la senadora con licencia no cumple con el perfil de la 4T, pues no es austera y es aspiracionista por ser ex alumna del Tec de Monterrey y tener bolsas de diseñador. Sobre ello, mencionó

que su ex colaboradora no es una mujer que acumule riqueza material pese a la idea que intenta vender su crítica.

AMLO también negó que Denise Dresser tenga razón al afirmar que el resultado electoral únicamente implique el paso del dominio del Grupo Atlacomulco, gobernante en los últimos 71 años, al Grupo Texcoco. Asimismo, opinó que es posible que incluso esté incurriendo en un delito al llamar “maloliente” a Delfina Gómez.

Finalmente, el presidente de la República consideró que su colega de profesión debería ser autocrítica porque con lo expresado únicamente muestra que se siente superior al resto de la gente. Cuestionó que se pida la renuncia de Alejandro Moreno, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), pero se muestra condescendiente con Marko Cortés, del Partido Acción Nacional (PAN), pese a que están actuando juntos.

Por Francisco Mendoza Nava